



Tim Wasev Kemenhan RI Saat Tinjau Sasaran TMMD Ke-99 Kodim 1405

BARRU, BERITANASIONAL.ID – Walaupun panas terik, namun tidak menjadi penghalang bagi Tim Wasev Kemenhan RI bersama rombongan dalam menjalankan tugas melaksanakan pengawasan dan Evaluasi kegiatan TMMD Ke-99 yang dilaksanakan Kodim 1405/MLts. Tim Wasev Kemenhan RI yang dipimpin langsung Kolonel CBA Rachmad Effendi bersama rombongan meninjau Sasaran-sasaran TMMD ke 99 Kodim 1405/mlts, bertempat di Dusun Congko, Desa Batu Siddo dan Dusun Cempage, Desa Batu pute, Kabupaten Barru, Kamis (20/7/2017).

Kunjungan ini di adakan dialog bersama warga, dalam Dialog Tim Wasev dengan Masyarakat Siddo, salah satu warga bernama Salamatan mengucapkan terima kasih kepada tim wasev dari kemenhan RI, dengan adanya kegiatan TMMD, jalan sudah bisa menghubungkan desa siddo ke desa batu pute. Selain itu,

perekonomian masyarakat sekitar bisa dipastikan akan meningkat lebih baik lagi. Terima kasih kepada bapak Tentara, telah bekerja keras membangun desa kami sehingga akses jalan bisa tersambung.

Tim Wasev Kemenhan RI, Kolonel CBA Rachmad Effendi, SE menyampaikan bahwa TNI selalu bersama rakyat. Berjuang untuk Rakyat dan saya berterima kasi dengan kerja sama antara pemda dengan TNI dan masyarakat. Saya dari Tim Wasev kemenhan RI Tugas untuk memantau semua kegiatan Baik Fisik maupun Non Fisik dalam kegiatan TNI di seluruh Indonesia.

Turut hadir dalam kegiatan ini Plt Bupati Barru, Dandim1405/ Mlts, Kapolres Barru, Kasi Anev subdit Lingja lib Bela negara Ditjen polham kemham Letkol CBA Yudi Wahyudi Ardono SE.MS, Pengelola mamet Subdit Lingja lib BM Ditjen potham kemham Raden Sandi Andrian ,SE, Pasi Ter Korem 142/ Tatag, Ketua DPRD Barru di Wakili, Kajari Barru, Pengadilan Agama Barru, Ketua Pengadilan Negri Barru, Para Pasi Kodim 1405/mlts, Plt Kadis PU Kab Barru, Kasat Satpol PP Kab Barru, Para Danramil Kodim1405/Mlts, Camat Soppeng riaja di wakili, Kepala Desa Siddo dan Kepala Desa Batu Pute serta Sasaran yang ditinjau yaitu Perintisan Jalan, Pembuatan Rumah Baca dan Pembuatan Plat deker. **(SuL)**